

# *Des milliers d'Argentins exigent le respect par le gouvernement de la Loi de médias.*

---



Buenos Aires, 18 décembre, RHC.-Des milliers de militants d'organisations sociales et des partis politiques ont marché dans les rues qui se trouvent à proximité du Congrès de la Nation de Buenos Aires pour exiger au nouveau président élu récemment Mauricio Macri, le respect de la Loi des services de communication audiovisuelle.

C'est la deuxième manifestation organisée en Argentine, en une semaine à peine après l'arrivée de Mauricio Macri au pouvoir. Le mécontentement de la population a augmenté suite à l'annonce faite mercredi par le Ministre des finances , Adolfo Prat, concernant l'élimination des restrictions monétaires, ce qui entrainera par conséquent une dévaluation de la monnaie nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79213-des-milliers-dargentins-exigent-le-respect-par-le-gouvernement-de-la-loi-de-medias>



**Radio Habana Cuba**